

ABSTRAK

Pengaruh Ukuran Perusahaan, Profitabilitas, dan *Financial Leverage* Terhadap Perataan Laba Pada Perusahaan Perbankan Yang Terdaftar di BEI

Perataan laba (*income smoothing*) adalah pengurangan fluktuasi laba dari tahun ke tahun dengan memindahkan pendapatan dari tahun-tahun yang tinggi pendapatannya ke periode-periode yang kurang menguntungkan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah ada pengaruh ukuran perusahaan, profitabilitas, dan financial leverage terhadap perataan laba pada perusahaan perbankan. Variabel yang digunakan adalah ukuran perusahaan, profitabilitas, *financial leverage*, dan perataan laba. Penelitian ini menggunakan 11 Perusahaan Perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan menggunakan laporan keuangan selama 3 tahun.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode statistik deskriptif, teknik pengambilan sampling dengan menggunakan sampling purposive. Variabel Independen: Ukuran Perusahaan (X_1), Profitabilitas (X_2), *Financial Leverage* (X_3) dan Variabel Dependen yaitu: Perataan Laba (Y).

Dalam penelitian ini laporan keuangan yang digunakan adalah laporan keuangan tahunan dari tahun 2011 sampai tahun 2013. Adapun pengukuran atau indikator yang digunakan adalah : Ukuran Perusahaan dengan menggunakan indikator Ln Total Assets, Profitabilitas dengan menggunakan indikator *Return On Assets* (ROA), *Financial Leverage* dengan menggunakan indikator *Debt To Total Assets Ratio* (DAR) dan Perataan Laba dengan menggunakan indikator Indeks Eckel.

Secara parsial ukuran perusahaan dan *financial leverage* memiliki pengaruh yang signifikan terhadap perataan laba perusahaan sektor perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama periode 2011-2013. Ukuran perusahaan memberikan pengaruh sebesar 31,2% dan *financial leverage* memberikan pengaruh sebesar 21,8% terhadap perataan laba, dimana ukuran perusahaan dan *financial leverage* yang makin tinggi akan meningkatkan perataan laba perusahaan sektor perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama periode 2011-2013. Namun profitabilitas tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap perataan laba perusahaan sektor perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama periode 2011-2013.

Kata Kunci : Ukuran Perusahaan, Profitabilitas, *Financial Leverage*, dan Perataan Laba